
経営学部教授会議題及び議事結果 

日 時 平成２７年７月１５日（水）１５：００～１６：２５ 

 

前回学部教授会（６月１７日）の議事結果の確認 

 標記について、異議なく確認した。 

 

議 題 

１．平成２８年度経営学部推薦入試募集要項について 

  入試・学生委員から資料に基づき説明があり、承認した。 

２．附属中等教育学校高大接続研究案について 

入試・学生委員から資料に基づき附属中等教育学校の卒論に関する援助、推薦入学につい

て説明があり、推薦入学についてアンケートを送付するので今月末を目途に賛否の回答をい

ただきたい旨の要請があった。 

３．授業計画の追加について 

学部教務委員から資料に基づき説明があり、承認した。 

４．共通教育改革について 

  評議員から資料に基づき「学士力の強化に向けた神戸スタンダード（修正版）」、「基礎

教養科目の履修に関する取扱い」、「高度教養科目の開講に関するガイドライン（修正案）」

等に関する説明があった。 

５．クォーター制への対応について 

学部教務委員から資料に基づき説明があり、承認した。 

６．初年次セミナーの設計について 

  末廣教授から資料に基づき３つの柱（初年次セミナー講義、初年次セミナー演習、図書館

研修）について説明があり、意見があれば学部教務委員までお願いしたい旨の要請があった。 

７．学部教育改革タスクフォースの特別プログラム案について 

  資料に基づき平成２８年度実施に向けた高度経営教育プログラム（仮称）の基本的な考え

方、関係科目の構成等について説明があり、意見があれば学部教務委員までお願いしたい旨

の要請があった。 

８．研究指導の中止について 

学部教務委員から資料に基づき説明があり、承認した。 

９．学生の休学について 

入試・学生委員から資料に基づき説明があり、承認した。 

 

報告事項 

１．期末試験について 

学部教務委員から試験監督業務について協力のお願いがあった。 

２．グローバル英語コース（ＧＥＣ）の選抜結果について 

学部教務委員から４０名を選抜した旨の説明があった。 

３．平成３０年度以降の大学入試改革について 

資料に基づき、経営学部では平成３０年度から推薦入試を新特別入試として実施しない方

針である旨の報告があった。 

 

 

 


